ら東野公園体育館でニュースポーツの一般開 交流・親睦を深めております。 でおります。 ル等でPR活動を展開し、仲間集めに取り組ん れ以外にも市民交流会、生涯学習フェスティバ 放として、市民への普及活動をしています。そ 度の練習会を開催と、毎月第一木曜日夜六時か います。また全国の仲間と会える事を楽しみに 会・西日本大会等に参加し色々な戦歴を残して かけあって設立されました。 かる事を目的として平成十一年に仲間が呼び 現活動は、本町地区コミュニティで月一回程 県下で行われる大会は勿論のこと全国大 連絡先・・・・亀山市野村一- 十五- 五 練習や大会を通じてプレーヤーの親睦をは

## 植田 恵昭

小林

茂

## 鈴亀オリエンテーリングクラブ

オリエンテー リングの普

催してきました、来る八月七 山・関の山野を会場にして開 から市民大会まで鈴鹿・亀 県スポー ツフェスティバル まり結成されました。以来約 山両市と関町の指導者が集 及と発展を計ろうと鈴鹿・亀 スポレク祭・中日本海大会・ 三十年間、西日本大会・全国 を開催します。地図と磁石を

日から愛知県作手村で行わ には初心者教室や市民大会 しんでいただこうと考え、秋 することで、多くの市民に楽 原点に戻り普及活動を強化 じみが薄い私たちとしては、 ます。しかし、一般的にはな クラブも大会運営にあたり れる世界選手権大会では当

> ります。 用いて山野の中に設 ストを発見し、どれだ 定したいくつかのポ るか。<br />
> やりだすとはま け短時間でゴー ルす

11100-110 平和

亀山市関町木崎

レクダンスの普及およびヤンレサ亀山の作 した。現在は、ニュースポーツの普及の傍ら 中で、昭和六一年には、日レク総裁であった 昭和五二年に青年団OBが中心となり、教育 成・普及などをしています。 三笠宮祟仁親王より全国表彰をいただきま 委員会の指導のもと発足しました。活動する

していきたいと思っています。 考えた活動を展開しております。これからも く、その中でいかに効率よく進めていくかを ムな会です。しかし現状は、メンバーが少な 参画することをモットー としたアットホー 会員・若いメンバー募集により幅広い活動を 技術の向上や文化の伝承を行いながら、新規 連絡先・・・亀山市江ヶ室1丁目一-十九 亀山レクはメンバー が家族ぐるみで会に

借りして健康体操教室を始めました。体操の内容 かくなるのを実感出来るのがこの体操の特徴です。 ように、そして続けることで体が軽く、強く、柔ら は、体全部を動かして、今以上には体がなまらない 五月から自治体の理解のもと、 地元のセンターをお したグループ活動をしよう」を目的に、 平成十一年 毎週一回、とにかく体を動かそう」「地元に根ざ

しをお持ちしております。 ぞお気軽にお越しください。 装で。なお、対象年齢に制限はありませんのでどう や水筒を持参してください。また、運動しやすい服 寝転ぶ時用の敷物と。必要に応じて汗ふき用タオル きっと体感できる事と思います。お越しの際には、 にて行っておりますので、ぜひ見にきてください。 現在、毎週日曜午後八時より、平尾自治センター 会員十名が皆様のお越

詳細は・・・亀山市両尾町 植田依子まで

\*生を中心に平成16年に発足し ました。明るく・楽しく・笑いを じた健康な体づくりや地域行事 めています。 に参加することで連携を結び進 モットー にニュー スポー ツを通 レクインスト養成講習会修了

ボールを中心に活動 小学校体育館において、チュック 現在は。毎週水曜七時半より西

> 動しています。今後の課題として アピールも視野に入れながら、まず 様も一緒に楽しみませんか れ楽しんでいきたいと思います。 はもっといろいろな種目を取り入 は、会員人数の増加と地域住民への

皆

亀山市関町坂下

詳しくは・・

笠井 満まで